



歌浦っ子だより(学校だより) №4

「やさしい心 夢かがやく 歌小の子どもの育成」

令和5年4月27日 文責:校長 泉 清一

今年度最初の授業参観でした。



4月25日(火)、今年度最初の授業参観を行いました。
子どもたちは、お父さんやお母さんが観に来られたので、とても張り切って学習していました。

1年生は、早速覚えた「校歌」を披露しました。とても上手でした。

2年生は、1年生との学校探検に向けて、1年生に紹介する教室を考えていました。

3年生は、外国語活動で「How are you?」の学習をしました。気分を表す単語の発音の練習をしました。3年生から新しく始まった外国語活動で、子どもたちは、楽しく活動していました。

4年生は、算数で「角の大きさ」の学習をしました。2つのクラスに分かれて、分度器を上手に使用して学習していました。

5年生は、国語で「漢字の成り立ち」について学習しました。特別支援学級の子どもたちも、漢字の成り立ちには、4つの種類があることを学習することができました。

6年生は、算数で「多角形と対称」について学習しました。多角形に対称の線はいくつあるのかを調べ、ペアで話し合っていました。

令和5年度始まって2週間が過ぎましたが、子どもたちは、とても意欲的に学習しています。また、学級掃除も一生懸命、丁寧に掃除をしています。とても良いスタートが切れました。

次は、運動会です。ダンスやかかけっこを楽しみにしててください。



1年生



2年生



3年生

PTA 総会、ありがとうございました！

4年ぶりに、PTA 総会を体育館で行いました。

昨年度の事業報告・決算報告、そして今年度の事業計画・予算案等、承認していただきありがとうございます。

また、学校より、運動会やプール修理、来年度の宿泊学習、バス通学児童の見守り、来年度の創立150周年記念について等、お願いすることが数多くありました。お願いばかりで、大変恐縮なのですが、今後ご理解とご協力、よろしくお願い致します。



千鳥クラブが、頑張りました！

第53回佐世保市小学生バレーボール春季大会
混合の部 第3位

